

DOMINGO V DE PASCUA

[CICLO B]



«... como yo os he amado.»

18 de MAYO de 2025



PARROQUIA **NUESTRA SEÑORA
DEL PERPETUO SOCORRO**

MISIONEROS REDENTORISTAS

1ª LECTURA: Isaías 14,21b-27

En aquellos días, Pablo y Bernabé volvieron a Listra, a Iconio y a Antioquía, animando a los discípulos y exhortándolos a perseverar en la fe, diciéndoles que hay que pasar mucho para entrar en el reino de Dios. En cada Iglesia designaban presbíteros, oraban, ayunaban y los encomendaban al Señor, en quien habían creído. Atravesaron Pisidia y llegaron a Panfilia. Predicaron en Perge, bajaron a Atalía y allí se embarcaron para Antioquía, de donde los habían enviado, con la gracia de Dios, a la misión que acababan de cumplir. Al llegar, reunieron a la Iglesia, les contaron lo que Dios había hecho por medio de ellos y cómo había abierto a los gentiles la puerta de la fe.

SALMO 144

*Bendeciré tu nombre
por siempre jamás, Dios mío, mi rey.*

El Señor es clemente y misericordioso,
lento a la cólera y rico en piedad;
el Señor es bueno con todos,
es cariñoso con todas sus criaturas.

Que todas tus criaturas
te den gracias, Señor,
que te bendigan tus fieles;
que proclamen la gloria de tu reinado,
que hablen de tus hazañas.

Explicando tus hazañas a los hombres,
la gloria y majestad de tu reinado.
Tu reinado es un reinado perpetuo,
tu gobierno va de edad en edad.

2ª LECTURA: Apocalipsis 21,1-5a

Yo, Juan, vi un cielo nuevo y una tierra nueva, porque el primer cielo y la primera tierra han pasado, y el mar ya no existe. Y vi la ciudad santa, la nueva Jerusalén, que descendía del cielo, enviada por Dios, arreglada como una novia que se adorna para su esposo. Y escuché una voz potente que decía desde el trono: «Ésta es la morada de Dios con los hombres: acamparé entre ellos. Ellos serán su pueblo, y Dios estará con ellos y será su Dios. Enjugará las lágrimas de sus ojos. Ya no habrá muerte, ni luto, ni llanto, ni dolor. Porque el primer mundo ha pasado.» Y el que estaba sentado en el trono dijo: «Todo lo hago nuevo.»

EVANGELIO según S. Juan 13,31-33a.34-35

Cuando salió Judas del cenáculo, dijo Jesús: «Ahora es glorificado el Hijo del hombre, y Dios es glorificado en él. Si Dios es glorificado en él, también Dios lo glorificará en sí mismo: pronto lo glorificará. Hijos míos, me queda poco de estar con vosotros. Os doy un mandamiento nuevo: que os améis unos a otros; como yo os he amado, amaos también entre vosotros. La señal por la que conocerán todos que sois discípulos míos será que os amáis unos a otros.»

Los discípulos siguen expandiendo la Buena Noticia, la resurrección y la salvación. Formando comunidades y llamando a perseverar en la fe, a pesar de las dificultades que no faltarán. Piden en los creyentes, ser personas robustas, con resistencia y flexibilidad, que no esperen que todos los vientos les sean favorables ni caminos alfombrados. Que no se desanimen a la primera contrariedad, pues seguimos al Cristo que por Amor dio su vida en la cruz. ¿Cómo afronto yo mis dificultades y sufrimientos? ¿Me desanimo o enfado? ¿Busco a Dios? ¿Huyo de las dificultades y sufrimientos, porque mi plan en la vida es “pasarlos bien” y ya?

Pablo y Bernabé llegan, reúnen a la comunidad y les contaron lo que Dios ha hecho por medio de ellos. Muy humildemente, sin darse importancia, sabiéndose instrumentos en manos de Dios. ¿Qué hace Dios por medio de ti hoy? ¿Crees que Dios quiere hacer más cosas a través de ti en el mundo, en tu entorno? Te animo a tener una conversación con Él sobre esto, no eurras el bulto.

Vivimos en un mundo que pasa, en una realidad llamada a desaparecer (Apocalipsis). Creemos en el Dios que mora entre nosotros, el “Dios con nosotros” (Emmanuel, nombre hebreo de Jesús). Él es el Dios que acompaña nuestro camino, que camina a nuestro lado como hizo con los de Emaús... el que seca nuestras lágrimas y nos da aliento para seguir. El que nos anima cuando nos cansamos, y el que hace todas las cosas nuevas. Él tiene un poder infinito de renovación y transformación, por eso la realidad presente no nos conduce a la locura ni a la desesperación y frustración.

Cuando salió Judas del Cenáculo Jesús hace ley su mandato de Caridad. El que no podía recibirlo ni acogerlo se fue antes. El amor es tan sagrado como la Eucaristía en nuestra fe. Juan evangelista lo configura así ya que no recoge en su evangelio el relato de la consagración del pan y el vino, en el lugar que debía ir esto, sino que mete dos discursos de Jesús: el lavatorio de pies (llamada al servicio humilde) y el mandamiento del amor. Juan nos está diciendo a gritos: ¡espabilad hermanos y entended: la Eucaristía es servicio y amor a los hermanos! No podéis comulgar con Cristo y luego no servir y amar a todos como Cristo nos enseña e hizo. El amor y el servicio cristiano nacen de la Eucaristía, o como decía San Agustín genialmente: “comemos a Cristo para ser como Cristo en el mundo”. Tomad aquello que sois, Cuerpo de Cristo; sed aquello que tomáis, cuerpo de Cristo. Dios no nos pide vivir en una ansiedad de obras y proyectos, de perfección y búsqueda personal de la propia santidad... pero sí que nos pide un compromiso y una entrega clara con su evangelio desde el servicio y el amor al prójimo. Y, si ya lo tengo claro, es bueno que lo revise: ¿Cómo es mi servicio y mi amor por los demás, Señor? Ayúdame a enfocarme si ando despistado. Amén.

- 1.- **LUNES 19:** - REUNIÓN DE MONITORES DE ASAMBLEAS a las 18:00 h.
- 2.- **MARTES 20:** - CURSO DE BIBLIA a las 19:30 h.
- 3.- **JUEVES 22:** - EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO a las 20:15 h.
- 4.- **VIERNES 23:** - ENSAYO PRIMERA COMUNIÓN a las 18:00 h.
- 5.- **SÁBADO 24:** - BAUTIZOS a las 11:00 h.
- PRIMERAS COMUNIONES a las 12:00 h.

POR TI, SEÑOR,
daremos razón de tu nombre,
aunque, el hablar de Ti,
nos cause incomprensión.
Ofreceremos
nuestras manos abiertas,
aún a riesgo
de ser tratados como ilusos
de que, lo que damos o hacemos,
no sirve de nada ante un mundo
en el que sólo se valora
lo que se paga.

POR TI, SEÑOR,
miraremos al cielo buscando
un rasgo de tu presencia.
Miraremos hacia el duro asfalto
para llevar tu Buena Noticia.

POR TI, SEÑOR,
amaremos, aún no siendo amados
y, en medida rebosante,

colmaremos y calmaremos
los corazones que necesitan paz,
los pies que se resisten a caminar,
los ojos que se han quedado en el
vacío.

POR TI, SEÑOR,
mantendremos,
eternamente nuevo,
el mandamiento
que Tú nos dejaste:
amar, sin mirar a quién,
amar, sin contar las horas,
amar, con corazón y desde el
corazón,
amar, buscando
el bien del contrario,
amar, buscándote en el hermano.
Amén.



PARROQUIA NTRA. SRA. DEL PERPETUO SOCORRO
Misioneros Redentoristas

C/ Veracruz, 2, 06800 Mérida (Badajoz) - TFNO: 924314854

 facebook.com/parroquiaps.merida

 [@parropsmmerida](https://twitter.com/parropsmmerida)

<https://perpetuosocorrromerida.es>

BIZUM 05021

